
平成 22年 12 月 22 日 稲垣連絡係より 

 

平素は部会運営に多大なるご配慮、ご協力を賜りありがとうございます。 

連絡係の稲垣です。 

年末最終案内で、新年部会の案内ほか４点を申し上げます。 

 

１ 新年の部会案内をします。 

  年明けは高齢の、違う、恒例の食事会です。ゆったりとした時間の中で、

お友達を作りに来て下さい。 

 

２ あわせて、食事会の後で、包括ワーキングチームでの議題に上がっている 

内容についてみんなで忌憚ない意見を言える場を設けたいと思います。 

安心できるサービス導入の為の最初の取っ掛かりのあたりでの問題点、 

医療連携、包括連携についてお話ができる場があれば、と思います。 

添付資料でワーキングチーム資料、連携タイム（他市のもの）の資料をお

付けします。 

 

３ 皆様からの質問を取りまとめ、振興局に質問申し上げました。 

部会当日までに回答頂ければ皆様に案内します。 

 

４ そろそろ市役所へのアンケートの記入は終わりましたか？ 

  これは、言わば義務です。市内で現任ケアマネージャーとして働く以上、

みんなしてアンケートに答え、よりよい福祉政策の実現に協力しましょ

う！ 

 

よろしくご査収ください。 
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